

A LA PLAZA DE TOROS LLEGARON JÓVENES DE TODA LA PROVINCIA



han optado por prendas más económicas, que estamos en crisis aunque hoy no lo parezca, mientras los más apañados se han ido a alguna de las tiendas de los chinos o al mercadillo del martes, donde han vendido camisetas por un euro. Lo cierto es que Toledo, la capital y la provincia, se ha impregnado de la ilusión que estos días barre todo el país, ansiando un sueño que, esta vez sí, está más cerca.

A las ocho de la tarde ya hay grupos de chavales en los alrededores de la plaza de toros. Llegan ataviados con camisetas de Villa, Torres, Xavi e Iniesta. Muchos se han pintado la cara de rojo y gualda, los mismos tonos de la bandera que a una gran mayoría les sirve de capa o de falda. Y es que se ha puesto de moda coordinar los accesorios de la selección. Algunos, los más forofos, no dudan en recargarse con prendas de la selección: lucen bufandas gorras y alguno confiesa que, incluso, ropa interior roja.

Los amantes del fútbol son supersticiosos, eso sí, y más de uno no quiere hacer vaticinios sobre el resultado final porque "trae mala

suerte". Lo que todos tienen claro es que España va a ganar. Y eso que el rival es complicado, dicen.

Desde Gálvez y también procedentes de Illescas han llegado hasta la plaza de toros de la capital varios grupos de chavales. Les gusta ver el partido en el coso sobre todo "por el ambiente" y

"porque hay mucha gente". Míriam y Rubén son del Real Madrid. Y están contentos porque en España juega Casillas, "el mejor portero del mundo". Míriam dice que Vicente del Bosque ha hecho bien en no sacar a Torres, "no vale para nada", asegura. Junto a ellos está su amiga Sandra, fan de

